

ふれあいの発進

第18回 運動会



療養部2階が
優勝しました!



5月26日、五月晴れのもと運動会を行いました。
参加してもらった、長月小学校の児童の皆さんも運動会を盛り
上げてくれました。利用者の方々にも笑顔が見られ、楽しい運
動会になりました。



梅の収穫

今年もたくさんさんの梅が収穫できまし
た。おいしい梅干しになります。



三線演奏会

新居浜市在住の神野匡崇さんが、鹿
児島県奄美大島の民謡
「島唄」等を演奏して
くださいました。ホー
ルに響く三線の音色に
心洗われました。



リハビリ部門紹介

現在、理学療法士（PT）3名、
作業療法士（OT）1名、言語聴覚
士（ST）1名、助手1名の合計6
名のスタッフで、入所および通所の
リハビリを行っています。それぞ
れが専門性を生かし、チームとして協
力し合い援助しています。
在宅復帰が目的の方には、ADL
指導や福祉用具、住宅改修などのア
ドバイス、家族指導や在宅訪問指導
など、必要に応じて幅広く対応して
います。日々、利用者様と二人三脚
で明るく元気にリハビリを行って
います。日常動作などでお困りの事
がありましたら、お気軽にご相談下
さい。
（理学療法士 藤田）



行事

- 7月 8日（水）七夕
- 7月 22日（水）誕生会
- 8月 8日（土）納涼祭
- 8月 20日（木）誕生会

一般社団法人 南宇和郡医師会
老人保健施設
なんぐん館
南宇和郡愛南町御荘深泥703-2
TEL (0895) 73-1021
発行責任者 施設長 粉川 顯仲

編集後記

今年は、五月に全国で真夏日を何日も
記録する暑さがあったり、この時期に台
風がすでに十個近く発生しました。その
影響か豪雨が各地で発生するなど、最近
の気候は昔と違ってきています。が、や
はりこれからが夏本番です。熱中症にな
らないよう、水分補給を充分にして暑い
夏を乗り越えましょう。



かわいいお地蔵さん
をいただきました。